

# かいいっぱい がんばる子

令和7年11月28日

園長 木野園枝

菊川中央こども園だより(12月号)

今年も、残り一か月になりました。

12月は、6日(土)に青、桃、赤組さんの発表会。そして、クリスマス会など、子どもたちのお楽しみもあります。体調管理に気をつけ、子どもたちが、元気に登園し、友達と夢中になって遊ぶよう今月も見守って行きたいと思います。

## 《お餅つきやったよ！》

七五三のお祝いで、11月14日に年長児はお餅つきをしました。

1組と2組で1臼ずつつきました。

つき手は父母の会会長さんと、事務長さんで突いてくれましたが、子どもたちも、お手伝いで2人づつ重い杵を持ち少しお餅をつきました。

子どもたちは、なかなかできない経験ができて、とっても満足そうでした。

その後、自分の手でお餅を丸め、きなこを付けて、つきたてのお餅をいただきました。おいしかったね。青組さんは、この体験がとっても楽しかったようで、砂場でお友達と、お餅つきごっこをしたり、

自由画帳に絵を描いたり、次の遊びに発展していました。

とってもかわいいかったですよ

つき手と、手返しで、おもちつき！



ついたり、  
丸めたり、



## 《11月の様子》

今年は11月も天気も良く、外遊びが楽しかったね。

ふじ組さんやたんぽぽ組さんも、広い園庭が大好き！



ピカチュ  
ウバスで  
お出かけ  
です！



藤組 お友だちと一緒に砂場あそび！



藤組  
園北側の畑  
にお花の種を  
蒔きました！



青組  
ドッジボールに夢中！



赤組  
みんなで鬼  
ごっこ！！



桃組  
カワイ運動  
あそび、楽  
しいね！